
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Eine Lupe ist ein .

Es besteht aus einer Linse mit einem Rahmen und einem Gri�.

Eine Linse ist ein Glas mit einer besonderen .

Eine Lupe braucht man, um kleine Schriften lesen zu können.

Auch kleine P anzen oder 

lassen sich damit gut beobachten.

Briefmarken-Sammler benutzen sie,

um sich die  genau anzusehen.

Die Vergrößerung entsteht dadurch, wie das Glas geschli�en wurde.

Das  ist in der Mitte am dicksten

und wird zu den Rändern hin immer dünner.

Quellenangabe: Artikel: Lupe (von Beat Rüst, Admin2 u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Lupe&amp;oldid=26217


